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M A R Z O  2 0 2 1

Guadalupe Rubio………………..….......1  Mar
María Dolores Alvarado………….......4 Mar
Matthew Alexander Chávez…..…...4 Mar
Leonardo Lomelí………………..…….....5 Mar
Adriana Gabriela Torres Ruiz….…11 Mar
Rodrigo González………………...…...13 Mar
Miguel Domínguez………………...….15 Mar
Alejandro Jesus Estrada...............15 Mar
Elizabeth Alvarado……………….…...17 Mar
Carlos Fernando Jr. Centeno…....17 Mar
Kelli González ………………….........…21 Mar
Brita Belen González…………..........26 Mar 
Romy Laura González………...........30 Mar
Rolando Rodríguez……………..........30 Mar

 

¿Quiere agregar algo en el boletín? Puede
enviarnos un email a ramavalencia20@gmail.com  
antes del 20 de Marzo para incluirlo en el
siguiente boletín.

CALENDARIO:
https://www.ramavalencia.com/blank-page-1
ANUNCIOS:
https://www.ramavalencia.com/anuncios
CENA PARA MISIONEROS:
https://www.ramavalencia.com/blank-page
PROGRAMA SACRAMENTAL (incluyendo Zoom
información):
https://www.ramavalencia.com/programa-
sacramental-1

TEMAS SACRAMENTALES 

    para el mes de Marzo



Mensaje de la Presidencia 

de Rama
L A  S A N T A  C E N A

posible que Cristo murió a
causa de un corazón
quebrantado al tomar
completamente Él solo y
sobre Sí los pecados y el
sufrimiento de toda la familia
humana.
“En vista de que nosotros
hemos contribuido a
esa fatal carga, tal momento
exige nuestro total respeto.
Por tanto, se nos alienta a
venir temprano y reverentes,
vestidos de manera adecuada
para participar de una
ordenanza sagrada. La
expresión ‘ropa de domingo’
ha perdido un poco su
significado en nuestra época
y, como aprecio por Aquel
ante quien nos presentamos,
debemos restaurar la
tradición de la ropa de
domingo cuando se pueda y
sea posible.

La pregunta número 8 de la
entrevista de Recomendación
para entrar en el templo dice: “Se
esfuerza por santificar el día de
reposo tanto en su casa como en
la Iglesia, asistir a las reuniones,
prepararse para participar
dignamente de las Santa
Cena…?”En las palabras del Elder
Jeffrey R. Holland, uno de los
doce apóstoles y testigos de
Nuestro Salvador, en su discurso
titulado “He aquí el Cordero de
Dios” dado en Abril de 2019, nos
exhorta a lo siguiente.“Mis
amados hermanos y hermanas,
con el emocionante nuevo
hincapié en un mayor aprendizaje
en el hogar, es crucial que
recordemos que aún se nos manda
‘[ir] a la casa de oración y
[ofrecer] [nuestros] sacramentos
en [Su] día santo
. . .’. Debemos recordar de una
manera lo más personal



 “Del mismo modo, extendemos
una súplica apostólica para que
se reduzca el clamor en el
santuario que son nuestros
edificios. Nos gusta conversar los
unos con los otros, y debemos
hacerlo —es uno de los gozos de
asistir a las reuniones de la
Iglesia—, pero no deberíamos
hacerlo en voz alta en el lugar
dedicado específicamente a
adorar. Temo que cuando nos
visite alguien que no es de
nuestra fe, se quede sorprendido
por lo que en ocasiones puede
ser una ruidosa falta de
reverencia en un entorno que
tendría que caracterizarse por la
oración, el testimonio, la
revelación y la paz. Puede que
hasta los cielos también se
sorprendan.

“Hermanos y hermanas, esa hora
decretada por el Señor es la
hora más sagrada de la semana.
Por vía de mandamiento, nos
reunimos para participar de la
ordenanza que más se recibe
mundialmente en la Iglesia. Lo
hacemos en memoria de Aquel
que pidió si podía pasar de Él la
copa de la que estaba a punto
de beber, solo para seguir
adelante porque sabía que, por
nuestro bien, no podía dejarla
pasar. Eso nos ayudará a
recordar que un símbolo de esa
copa se dirige lentamente hacia
nosotros de la mano de un
diácono de 11 o 12 años por entre 

las hileras de 
asientos.
“Amados amigos, 
al unirnos cada
semana en todo
el mundo en lo 
que esperamos 
que sea un mayor
reconocimiento
sagrado del
majestuoso
sacrificio expiatorio de Cristo,
ruego que llevemos al altar
sacramental ‘más lágrimas… por
lo que sufrió [y] más humildad…
cual Cristo mostró’. Entonces, al
meditar, orar y renovar nuestros
convenios, ruego que tomemos
de ese momento sagrado ‘más
paciencia [para el sufrimiento]…
[y] más resignación’”.
 
Hermanos y hermanas,
Humildemente quiero pedirles
que lean estas palabras varias
veces, e invitarlos a que se unan
a la presidencia de la Rama
para hacer de nuestra reunión
sacramental la hora más
importante de nuestra semana. 
 Que vengamos preparados para
participar de este momento tan
especial. Les invitamos que
lleguen 15 minutos antes y con
suma reverencia disfruten del
preludio, y sientan el bonito
espíritu que trae a nuestra
reunión.
Les invitamos a que sigan el
consejo de este apóstol y lo

 



tomen como un mensaje directo
de Nuestro Padre celestial como
una súplica de reverencia para
su hijo amado que dio todo por
nosotros.
Hermanos y hermanas, los
queremos mucho.

Sinceramente,
La presidencia de la Rama

Valencia

Nuestro Padre Celestial creó
esta hermosa tierra, con toda su
abundancia, para nuestro
beneficio y nuestro uso. Su
propósito es proveer para
nuestras necesidades conforme
andemos en fe y obediencia. Él
nos ha mandado amorosamente:
“preparad todo lo que fuere
necesario” (véase D. y C. 109:8)
a fin de que, si pasaramos por
adversidades, pudiésemos velar
por nosotros mismos y por
nuestros semejantes y apoyar a
los obispos conforme ellos velen
por otros. La Primera Presidencia
insta a los miembros de la
Iglesia en todo el mundo a
prepararse para la adversidad
de la vida con una provisión
básica de alimentos y agua y
algún dinero en ahorros.

La Presidenta de la Sociedad de
Socorro la Hermana Elisa Rangel
os contó como se sintió durante 

Almacenamiento, preparados
para los últimos  días

la tormenta invernal que afectó
a ella y a su familia, dijo: “sentí 
 paz, tranquilidad y un bienestar
en el hogar, y un gozo de tener
un refugio espiritual  como el
Profeta nos lo ha enseñado, el
seguir a los Profetas durante el
transcurso de mi vida me ha
permitido estar libre de
tragedias y problemas
emocionales o económicos, en
mi familia es una tradición
realizar o tener un almacén
familiar y también un
almacenamiento espiritual, mi
padre no salía del hogar sin que
antes hiciera una oración
personal, desde que era niña mi
madre se arrodillaba conmigo en
mi cama para poder pedir la
protección de Nuestro Padre
Celestial durante la noche,
entonces tenía el modelo a
seguir.

En cuanto al almacén temporal
me ha ayudado en ocasiones mi
esposo, aminoraba su trabajo
pero yo no me preocupaba
porque en el hogar había lo
suficiente, el alimento necesario
para esa quincena y el dinero lo
utilizábamos para los pagos
necesarios, entonces un almacén
familiar nos puede ayudar en
caso de alguna enfermedad, en
caso de desempleo y también en
caso de un desastre natural
siempre debemos estar
preparados, pero lo que más
e emociona y me hace sentir



segura es el tener un
almacenamiento espiritual,
tenemos 2 años de estar
estudiando como familia Ven
Sígueme y nos ha fortalecido
tanto al grado de que esta
semana pudimos trabajar juntos
como familia, cada hora la
utilizamos para el bienestar uno
del otro y después tuvimos
oportunidad de ayudar y servir a
nuestros vecinos y a nuestros
hermanos de la Rama.”

“Como Presidenta de la
Sociedad de Socorro he tenido
la inspiración de realizar un
taller para celebrar el
aniversario de la Sociedad de
Socorro este 17 de marzo y esta
impresión pude recibirla tiempo
antes de que sucediera esta
nevada y yo considero que la
mayor forma de enseñar, ayudar
y apoyar a la membresía
es de que todos aprendamos a
ser autosuficientes. Por la
experiencia que vivimos pude
darme cuenta de que a veces es
imposible satisfacer las
necesidades de todos, pero si
podemos ayudar a preparar los
hogares con anticipación para
cualquier situación y
circunstancia, porque esto es
algo que el Señor ha establecido
es un modelo perfecto. El
almacenar cosas espirituales
en nuestra vida, en nuestro
diario vivir y también cosas que 

pueden ayudarnos a preservar
nuestra vida y el bienestar de la
familia.
Entonces se realizará este taller
para que cada uno pueda ser
autosuficiente en cada uno de
estos aspectos porque yo puedo
sentir que más adelante, tal vez
no podamos socorrer con tanta
facilidad al necesitado, y el
Señor nos ha dicho que cada
uno tiene que ser su propio
agente, entonces considero que
es la mejor manera de ayudar.”



El Hermano Jesus Dávila
compartió con nosotros la
manera en que se enfrentó a la
tormenta invernal que afectó a
todos, él dijo: “Tan pronto supe
que podríamos quedarnos
sin luz, me acordé de los aceites
para las lámparas que tenemos
almacenados.
Así que me prepare con las
linternas y con mi radio de
baterías, me acosté temprano
esa noche que nos quedamos sin
luz, había dormido alrededor de
una hora cuando me desperté
recordando que tenía 7
garrafones (5 litros) vacíos, así
que me dedique a llenarlos ya
que empezaba a bajar la presión
del agua y así mismo llene la
tina del baño.” Muchos de los
miembros de la Rama Valencia
tuvieron que enfrentar estar días
sin luz ni agua.

El Hermano Dávila comentó: “Eso
me hizo recordar la parábola de
las 10 vírgenes, así que me
propuse a ser una, pero de las
prudentes”.  El Presidente
Spencer W. Kimball declaró: “En
la parábola, el aceite se puede
comprar en el mercado. En
nuestra vida, el aceite de la
preparación se acumula gota a
gota por medio de un vivir recto.

…Cada acto de dedicación y
obediencia constituye una gota
que se agrega a nuestra
reserva”.

Se nos invita a que seamos
obedientes al llamado de
nuestro Profeta y estar
preparados para todo momento
tanto espiritual como
temporalmente.

 



Esta semana, la mayoría de
nosotros se quedó sin luz en su
casa, a causa del frío. Esto fue
muy difícil, porque no podíamos
ver nada. La luz es como una
guía que nos ayuda para ver.
Jesus dice: “He aquí, soy
Jesucristo, el Hijo de Dios. Vine a
los míos, y los míos no me
recibieron. Soy la luz que brilla
en las tinieblas, y las tinieblas no
la comprenden” (Doctrina Y
Convenios 10:57-58).
 
A veces no tenemos luz en
nuestras vidas. Parece que
estamos solos, y que estamos sin
ayuda. Pero tenemos a
Jesucristo, La Luz del Mundo,
Nuestro Salvador. Al ponerlo en
medio de nuestras vidas,
tenemos Su luz, tenemos Su
guía.
 

Si apagamos la luz, hay
obscuridad, pero cuando
volvemos a encenderla, la luz
regresa. La luz siempre superará
la obscuridad tal como Jesús el
Cristo, siempre superará la
maldad.
Pon tu fe en Él, y te sacará de la
obscuridad, pon toda tu
confianza en Él..

Por  Elder Jackson y
 Elder Vanderholm



La familia Rangel compartió
cómo se sintieron en su cena con
los misioneros durante la nevada
que afectó el hogar de la
familia, pero no impidió llevar a
cabo la cena con sus misioneros:
“Fue una experiencia inusual,
pero la bendición fue inusual. 

Al recibir a los misioneros el día
miércoles 17 de Febrero no
contábamos con los servicios
necesarios para atenderlos, no
había electricidad, así que la
estufa no podía funcionar, ni
tampoco teníamos agua como
estamos acostumbrados para
proveer todo para que la cena
sea deliciosa, teníamos lo
suficiente para compartir con los
6 misioneros de nuestra rama y
mi esposo improviso una manera
de cocinar, él tiene un fogón y lo
metió a la casa ya que la
temperatura era congelante
afuera, decidimos cocinar
adentro y nuestros nietos se
sentaron alrededor para ayudar
y esperar con paciencia.

Nuestra familia fue tan tolerante
y considerada que solo pudimos
cocinar primeramente para los
misioneros y después de un
tiempo se pudo cocinar para la
familia, pero todos esperaron

pacientemente para compartir
con nuestros misioneros, para
darles prioridad a ellos. 

Después de que terminamos la
cena y atenderlos con todo
nuestro amor, los misioneros
fueron tan considerados que
compartieron un mensaje
espiritual y nos dieron una
bendición como familia y eso es
lo que más disfruto cuando llegó
a recibirles, los más bendecidos
somos nosotros por medio de las
promesas y bendiciones que ellos
profesan por medio del
Sacerdocio.”

“Fue maravilloso
poder compartir esa cena con
los misioneros, estábamos en
medio de la oscuridad, pero
todos los misioneros iluminaban
nuestro hogar, de verdad
podemos sentir el amor de
Nuestro Padre Celestial por
medio de ellos, testificamos
que son representantes del
Señor sobre esta tierra.”

 

Cena con los
misioneros sin
electricidad 



Gracias a todos por sus
contribuciones para
Randolph Food Pantry,
aún cuando hacia tanto
frío! Que bendición que
los miembros de la rama
ayudaron a tantos vecinos
necesitados. Gracias por
ser tan generosos.

Randolph Food Pantry

Servicio en el Banco
de comida

 Los misioneros y la Hermana
McPhee (especialista de
JustServe) ayudaron en el Banco
de comida de San Antonio,
ubicado en el Alamodome el día
12 de Febrero. Ayudaron a 1000
familias ese día. 3 de los elderes
solamente tenían pantalones
cortos para trabajar, aunque
estaba tan frio ¡Gracias por su
servicio, elderes y hermanas!

Proyecto de
 Servicio



Hola, hermanos y hermanas mi
nombre es Elva Castro y espero
que todos se encuentren bien,
disfrutando de las bendiciones
que el Señor nos regala cada
día. Mi familia y yo nos unimos
en oración, por todas las
familias que han sido afectadas
por esta pandemia y por los que
han perdido un ser querido.
 
Hermanas y hermanos quiero
compartir con todos ustedes que
mi Familia y yo fuimos afectados
recientemente por el COVID-19,
afortunadamente nos pudimos
recuperar favorablemente y
quiero agradecer a nuestra
Rama Valencia por estar al
pendiente de nuestra salud en
todo el tiempo que estuvimos
ausentes.
 
Es increíble cómo pudimos sentir  
el amor de nuestro Salvador por
medio de nuestros líderes y
miembros de nuestra Rama, no
cabe duda que existen ángeles
terrenales que siempre están
dispuestos a servir a los
enfermos y a los necesitados, mi
familia fue muy bendecida por
esos ángeles terrenales que  nos
llevaron comidas, que nos
mandaron tarjetas, que  nos
contactaron por medio de

llamadas, textos y correos
electrónicos gracias por
hacernos sentir amados y por
estar al pendiente en estos
tiempos difíciles.
Sin duda alguna todos nos
ayudaron a sentir el amor de
Nuestro Salvador, nos ayudaron
a entender que no estamos
solos, porque nuestros líderes se
encargan de las necesidades de
cada una de las familias de
nuestra Rama, debemos estar
dispuestos a servir siempre por
que el Amor que sentimos hacia
Nuestro Padre Celestial y hacia
sus hijos se revela por medio del
servicio a nuestros
semejantes. 
 
Me gusta recordar siempre el
primer Mandamiento “Amarás al
Señor tu Dios con todo tu
corazón, y con toda tu alma y
con toda tu mente y con todas
tus fuerzas”.
 Y el segundo es semejante:
“Amarás a tu prójimo como a ti
mismo “
Hermanas y hermanos si amamos
a Dios y a nuestro prójimo,
haremos todo lo que esté a
nuestro alcance para hacerlos
felices y que se sientan
complacidos por medio de
nuestro deseo de servir y cumplir

TESTIMONIOTESTIMONIO
de Hermana Castro



con nuestros llamamientos.
Agradezco nuevamente a todos
nuestros Líderes de nuestra
Rama Valencia por todo el amor
y bondad  que muestran siempre
al estar dispuestos a prestar
servicio a todos los que
necesitamos y a todos los que
pasan por momentos difíciles y
no olvidemos que todos podemos
ser ángeles terrenales al seguir
las enseñanzas de Nuestro
Salvador.
Comparto esto con todos
ustedes en el nombre de Nuestro
Señor Jesucristo.
Amen



El día 06 de Febrero del 2021
tuvimos un acontecimiento muy
importante, pudimos presenciar
el primer bautismo de uno de
nuestros pequeños integrantes
de la Rama Valencia,
Santiago Sánchez Sandoval
tomo la gran decisión de seguir
el ejemplo de nuestro Salvador
Jesucristo y ser bautizado y
confirmado miembro de la
Iglesia.
 
El compartió con nosotros como
se sintió en ese día tan especial:
“Me sentí muy bien, y feliz de ser
bautizado y ahora ser miembro
de la iglesia. No tuve temor al
entrar en el agua, me sentí a
salvo ya que mi abuelo pudo
bautizarme, no tuve miedo. Me
preparé con ropa blanca, y
aprendí de como Jesucristo fue
bautizado por Juan el Bautista y
al salir del agua descendió sobre
él una paloma blanca” También
nos contó como se sintió al
recibir el don del Espíritu Santo:
“Me sentí muy bien, perfecto, y
más limpio”.

Ahora que el hermanito Santiago
ha sido bautizado compartió
cuales son sus metas para

continuar siguiendo el ejemplo
de nuestro Salvador: “Quiero
portarme bien y cuidar de mi
familia”. 

Fue un momento muy especial
que recordaremos en nuestros
corazones y el hermanito
Santiago es un grandioso niño,
con un gran testimonio y un
fuerte deseo de escoger lo
correcto y hacer el bien y seguir
a nuestro Señor Jesucristo.

B A U T I S M O  D E  

Santiago SanchezSantiago SanchezSantiago Sanchez
SandovalSandovalSandoval

   


